



年末年始ご安全に。



100年に一度とも言われるパンデミックに揺れた2020年も、まもなく終わります。先行きの見えない中、手探りで進まざるを得なかった3・4・5月を思うと、感染の過程もある程度解明されてきたように思います。しかし、油断は禁物です。マスクの着用、換気の励行、手指の消毒等を心がけ、年末年始、安全にお過ごしください。

できなかったこと、変えざるを得なかったことの多かった2020年ですが、皆様のご協力をいただいて「できたこと、がんばったこと」を振り返ってみます。

- ◇ 参加者限定でしたが、卒業式・入学式を無事に行うことができました。
- ◇ 3ヶ月の臨時休業による学習進度の遅れを年内に取り戻すことができました。
- ◇ 運動会はできませんでしたが、秋晴れのもとスポーツフェスティバルを開催し、子どもたちの元気な姿をご覧いただくことができました。
- ◇ 時期を変更して、子どもたちにとって大きな節目となる修学旅行と宿泊学習を実施することができました。
- ◇ なかなかできなかった担任との顔合わせを個別懇談で行うことができました。

2021年になればいろいろな活動が今までどおりできるようになるというわけではありません。教育活動の充実と感染拡大防止との折合いをつけながら、子どもたちにとってたった1回の2021年をよりよい年にしていきたいと考えています。皆様、安全な年末年始をお過ごしください。【何かあれば、学校、担任までご連絡をお願いいたします。】



※ 感染拡大防止のため、12月23日(水)は市内全校臨時休業日となります。

明日22日(火)が第2学期終業式となります。交通事故にも十分気をつけてお過ごしください。